



Von Kopf bis Fuß — Musik kennt keine Grenzen! Benefizkonzert zugunsten des Vereins **queerhandicap e.V.**

Axel Tillmann Klavier | Martin Feuerstein Klavier und
Gesang | Saskia Bordemann Gesang | Andreas
Lehmköster Gitarre | Therese Dithoy Flöte | Mayo
Velvo Gesang | Chor **DIE TAKTLOSEN**
präsentieren **Musik aus Klassik, Jazz und Chanson**



Samstag, 29. September 2018
20 Uhr | Jugendherberge Köln-Riehl (An der
Schanz 14) | Eintritt frei, um Spenden wird gebeten

Von Kopf bis Fuß – Musik kennt keine Grenzen!

queerhandicap Köln lädt ein zum Benefizkonzert am 29. 9. 2018

Erstmals gibt es in Köln ein Benefizkonzert für queerhandicap e.V. Der Erlös kommt der Arbeit des Vereins zugute.

Das erste Kölner Benefizkonzert des Vereins queerhandicap e.V. bringt am **Samstag, 29. September 2018, ab 20.00 Uhr** einen ganz besonderen Zauber in die Jugendherberge Köln-Riehl. Unter dem Motto »Von Kopf bis Fuß – Musik kennt keine Grenzen!« geben sich große Meister die Ehre: Martin Feuerstein und Axel Tillmann interpretieren am Klavier Mozart, Schubert, Chopin und Dvořák. Sie bieten aber auch gesungene Rezitationen mit Musik von Karl Valentin und Georg Kreisler. Ravel wird mit Klavier und Flöte intoniert. Stimme, Saiten und Tasten geben dem Live-Jazz die Farbe eines einzigartigen Abends. Ganz besondere Momente versprechen auch die TAKT-LOSEN, der 1. schwul-lesbische Chor Köln, sowie der Auftritt des Düsseldorfer Chansonniers Mayo Velvo. Der Eintritt ist frei, um Spenden wird gebeten!

Lesben, Schwule, Bisexuelle, Transgender, Transsexuelle und Intersexuelle (LSBTTI*) mit Behinderung überwinden Barrieren: »Von Kopf bis Fuß – Liebe kennt kein Handicap«. Unter diesem Motto lädt der bundesweit aktive Verein queerhandicap e.V. sie und andere Interessierte zum *Kleinen Forum queerhandicap* vom 28. bis 30. 9. 2018 in die Jugendherberge Köln-Riehl. Der Konzertabend »Von Kopf bis Fuß – Musik kennt keine Grenzen!« ist in das Kleine Forum eingebettet. Er geht aber weit darüber hinaus: Alle Neugierigen, Begabten und Unbegabten, Musikversteher oder Gernelacher mit und ohne Handicap sind eingeladen, diesem einmaligen Abend beizuwohnen.

Neben dem musikalischen Genuss gibt es auch die Möglichkeit, sich über die Arbeit von queerhandicap e.V. zu informieren und manche trockene Kehle zu laben.

Ein besonderer Abend – hier findet er statt:

Jugendherberge Köln-Riehl, An der Schanz 14, 50735 Köln

Hinweise zur Barrierefreiheit: Die Jugendherberge Köln-Riehl ist barrierefrei. Rollstuhlgerechte Toiletten sind vorhanden. Gebärdendolmetscher werden nicht gestellt.